

## Ya están abiertas las postulaciones para el máximo honor de Alberta

16 de enero de 2025 [Información de prensa](#)

---

Animamos a los habitantes de Alberta a postular a miembros destacados, líderes e innovadores de la comunidad para que sean miembros de la Orden de Excelencia de Alberta.

La Orden es el máximo honor que concede la provincia y reconoce a los ciudadanos que han hecho una contribución significativa y duradera a sus comunidades. Los galardonados incluyen atletas olímpicos, científicos, voluntarios, líderes empresariales y artistas. Desde su creación en 1979, se ha condecorado a 220 personas de Alberta con la Orden de la Excelencia de Alberta.

Las postulaciones se aceptan durante todo el año, pero deben recibirse antes del 15 de febrero para que sean tenidas en cuenta para la investidura de este año.

Los candidatos deben ser ciudadanos canadienses que residan actualmente en Alberta y, si son seleccionados, deben poder asistir a la ceremonia de investidura. Las personas no pueden postularse a sí mismas, a su cónyuge o a un familiar directo.

Para obtener información sobre la Orden, como las directrices para la presentación de candidaturas, los formularios de postulación y las biografías de los galardonados anteriores, visite el sitio web de la [Orden de Excelencia de Alberta](#).

### Información de prensa

#### **Gary G. Mar**

587-897-3311  
Presidente del Consejo de la Orden de Excelencia de Alberta

#### **Gayle Stannard**

780-953-4020  
Directora Ejecutiva, Orden de Excelencia de Alberta